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GraXpert-AI Contributor Agreement

Version 1.0 September 13, 2023

Thank you for your interest in GraXpert. In order for You (as defined below) to make intellectual property
Contributions (as defined below) now or in the future to the GraXpert development team, You must agree to
this GraXpert-AI Contributor Agreement ("GACA"). If You have any questions about this agreement, licensing,
or anything related to intellectual property at GraXpert, please send an email to info@graxpert.com.

Please read this GACA carefully before accepting its terms. By accepting the GACA, You are agreeing to be
bound by its terms. If You want to accept this GACA, complete the form completely and print a copy for Your
records.

As used in this GACA: (i)  “You" (or "Your") shall  mean the entity that is making this Agreement with the
GraXpert development team; (ii) "Contribution" shall mean any original work of authorship in the form of deep
sky images, including any modifications or additions to an existing work, that is submitted by You to the
GraXpert development team for inclusion in training and test datasets as input for GraXpert‘s AI-enabled
image processing algorithms; and (iii) “Submit” (or “Submitted”) means any form of communication sent to
the  GraXpert  development  team (e.g.  the  content  You  post  on  electronic  mailing  lists,  forums,  content
management systems, source code control systems, code review systems, issue tracking systems, etc. that
are used by the GraXpert development team).

This agreement applies to all Contributions You Submit.

This GACA, provides a license to Your Contributions to the GraXpert development team and downstream
consumers, but You still own Your Contributions, and except for the licenses provided for in this GACA, You
reserve all right, title and interest in Your Contributions. In addition to the above, You grant a non-exclusive,
worldwide,  perpetual,  royalty-free  license  of  all  necessary  rights  under  Your  copyright  in  and  to  Your
Contributions (the “Contribution Grant”): (a) for the GraXpert development team to create, reproduce, prepare
derivative works of, publicly display, publicly perform, distribute and sublicense images subject to the terms
of the then-current  CC BY-NC-SA license, based on or derived from the Contribution Content (as defined
below) and (b) for recipients of such images to create, reproduce, and distribute copies or modifications
thereof based on the portion of Your Contributions, subject to the terms of the then-current  CC BY-NC-SA
license.

“Contribution Content” is the collection of images You submitted to the GraXpert development team for
inclusion in training and test datasets as input for GraXpert‘s AI-enabled image processing algorithms.

GraXpert  requires that  each Contribution You Submit  now or in  the future to comply with the following
commitments documented in the Contributor Certificate of Origin (CCO). To confirm that You have read and
agreed to each, please click on the box beside each one.



Contributor Certificate of Origin
Version 1.0

Copyright © 2023 GraXpert Development Team
Steffen Hirtle
David Schmelter
Christian Gesse
Frank Sackenheim

Everyone is permitted to copy and distribute verbatim copies of this license document, but changing it is 
not allowed.

By making a contribution to this project, I certify that:

The contribution was created in whole or in part by me and I have the right to submit it
under the open source license indicated below; or 

The contribution is  based upon previous work  that,  to  the  best  of  my knowledge,  is
covered under an appropriate open source license and I have the right under that license
to submit that work with modifications, whether created in whole or in part by me, under
the same open source license (unless I am permitted to submit under a different license),
as indicated in the file; or

The contribution was provided directly to me by some other person who certified (a), (b)
or (c) and I have not modified it. 

I understand and agree that this project and the contribution are public and that a record
of  the  contribution  (including  all  personal  information  I  submit  with  it,  including  my
signoff) is maintained indefinitely and may be redistributed consistent with this project or
the open source license(s) involved.

You  will  promptly  notify  the  GraXpert  development  team  if  You  become  aware  of  any  facts  or
circumstances that would make these commitments inaccurate in any way. To do so, please send an email
to info@graxpert.com.

Electronic Signature *

Type "I AGREE" to accept the terms above

Your E-Mail Address *

Your Legal Name *

Your full name as written in your passport (e.g. First Middle Lastname)

I confirm that my contribution is licensed under CC BY-NC-SA:
 https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0

I have read and agree to the terms of this agreement. I  acknowledge this
replaces any previous GraXpert-AI  Contributor  Agreement  to  which I  have
agreed.

Acceptance of Terms

Confirmation of License

Question A

Question B

Question C

Question D



Deutsche Übersetzung

GraXpert-AI Contributor-Vereinbarung

Version 1.0 September 13, 2023

Vielen Dank für Dein Interesse an GraXpert. Damit Du (wie unten definiert) jetzt oder in Zukunft Contributions
(Beiträge) zum geistigen Eigentum (wie unten definiert) an das GraXpert-Entwicklungsteam leisten kannst,
musst  Du  dieser  GraXpert-AI-Mitwirkungsvereinbarung  ("GACA")  zustimmen.  Wenn  Du  Fragen  zu  dieser
Vereinbarung, zur Lizenzierung oder zu allem, was mit geistigem Eigentum bei GraXpert zu tun hat, hast,
sende bitte eine E-Mail an info@graxpert.com.

Bitte  lies  diese  GACA  sorgfältig  durch,  bevor  Du  ihre  Bedingungen  akzeptierst.  Indem  Du  die  GACA
akzeptierst,  stimmst Du zu,  an ihre Bedingungen gebunden zu sein.  Wenn Du dieses GACA akzeptieren
möchtest, fülle das Formular vollständig aus und drucke eine Kopie für Deine Unterlagen aus.

Wie in diesen GACA verwendet: (i) "Du" (oder "Ihr") bezeichnet die Einheit, die diese Vereinbarung mit dem
GraXpert-Entwicklungsteam  trifft;  (ii)  "Contribution"  bezeichnet  jede  originäre  Autorenarbeit  in  Form  von
Deep-Sky-Bildern, einschließlich aller Änderungen oder Ergänzungen zu einer bestehenden Arbeit, die von Dir
an das GraXpert-Entwicklungsteam zwecks Aufnahme in Trainings- und Testdatensätze als Input für die KI-
gestützten  Bildverarbeitungsalgorithmen  von  GraXpert  übermittelt  wird;  und  (iii)  "Einreichen"  (oder
"Übermitteln") bezeichnet jede Form der Kommunikation, die an das GraXpert-Entwicklungsteam gesendet
wird  (z.B.  der  Inhalt,  den  Du  auf  elektronischen  Mailinglisten,  Foren,  Content-Management-Systemen,
Quellcode-Kontrollsystemen,  Code-Review-Systemen,  Issue-Tracking-Systemen  usw.,  die  vom  GraXpert-
Entwicklungsteam verwendet werden, veröffentlichst).

Diese Vereinbarung gilt für alle Contributions, die Du einreichst.

Diese GACA bietet  dem GraXpert-Entwicklungsteam und nachgeschalteten Verbrauchern eine Lizenz für
Deine Contributions, aber Du bist immer noch Eigentümer Deiner Contributions und mit Ausnahme der in
dieser GACA vorgesehenen Lizenzen behältst Du alle Rechte, Titel und Interessen an Deinen Contributions.
Zusätzlich zu dem oben genannten gewährst Du eine nicht-exklusive, weltweite, unbefristete, gebührenfreie
Lizenz  aller  notwendigen  Rechte  unter  Deinem  Urheberrecht  in  und  an  Deinen  Contributions  (die
"Beitragsgewährung"):  (a)  für  das  GraXpert-Entwicklungsteam,  Bilder  zu  erstellen,  zu  vervielfältigen,
abgeleitete  Werke  davon  zu  erstellen,  öffentlich  auszustellen,  öffentlich  aufzuführen,  zu  verbreiten  und
Unterlizenzen zu vergeben, die den Bedingungen der jeweils aktuellen CC BY-NC-SA-Lizenz unterliegen und
auf dem Beitragsinhalt  (wie unten definiert)  basieren oder davon abgeleitet  sind,  und (b)  für  Empfänger
solcher Bilder, Kopien oder Modifikationen davon zu erstellen, zu vervielfältigen und zu verbreiten, die auf
dem  Teil  Ihrer  Contributions  basieren  und  den  Bedingungen  der  jeweils  aktuellen  CC  BY-NC-SA-Lizenz
unterliegen.

"Beitragsinhalt"  ist  die  Sammlung von Bildern,  die  Du dem GraXpert-Entwicklungsteam zur  Aufnahme in
Trainings- und Testdatensätze als Input für GraXperts KI-gestützte Bildverarbeitungsalgorithmen übermittelt
hast.

GraXpert  verlangt,  dass  jede  Contribution,  die  Du  jetzt  oder  in  Zukunft  einreichst,  mit  den  folgenden
Verpflichtungen übereinstimmt,  die  im Contributor  Certificate of  Origin  (CCO) dokumentiert  sind.  Um zu
bestätigen, dass Du diese gelesen und ihnen zugestimmt haben, klicke bitte auf das Kästchen neben den
einzelnen Punkten.
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Jedem ist es gestattet, wortwörtliche Kopien dieses Lizenzdokuments zu vervielfältigen und zu verbreiten, 
aber es ist nicht erlaubt, es zu verändern.

Mit meiner Contribution zu diesem Projekt bestätige ich:

Frage A Die Contribution wurde ganz oder teilweise von mir erstellt und ich habe das Recht, sie
unter der unten angegebenen Open-Source-Lizenz einzureichen; oder

Frage B Die Contribution basiert auf einer früheren Arbeit, die nach meinem besten Wissen unter
einer geeigneten Open-Source-Lizenz steht, und ich habe im Rahmen dieser Lizenz das
Recht, diese Arbeit mit Modifikationen, die ganz oder teilweise von mir erstellt wurden,
unter derselben Open-Source-Lizenz einzureichen (es sei denn, ich darf sie unter einer
anderen Lizenz einreichen), wie in der Datei angegeben; oder

Frage C Die Contribution wurde mir direkt von einer anderen Person zur Verfügung gestellt, die
(a), (b) oder (c) bescheinigt hat, und ich habe sie nicht verändert.

Frage D Ich verstehe und stimme zu, dass dieses Projekt und die Contribution öffentlich sind und
dass ein Protokoll der Contribution (einschließlich aller persönlichen Informationen, die
ich  mit  ihm  einreiche,  einschließlich  meiner  Unterschrift)  auf  unbestimmte  Zeit
aufbewahrt wird und in Übereinstimmung mit diesem Projekt oder der/den beteiligten
Open-Source-Lizenz(en) weiterverbreitet werden kann.

Du  wirst  das  GraXpert-Entwicklungsteam  umgehend  benachrichtigen,  wenn  Du  von  Tatsachen  oder
Umständen Kenntnis  erlangst,  die  diese Verpflichtungen in  irgendeiner  Weise unrichtig  machen würde.
Sende dazu bitte eine E-Mail an info@graxpert.com.

Elektronische Unterschrift

Gib "I AGREE" ein, um die oben genannten Bedingungen zu akzeptieren.

Deine E-Mail-Adresse

Dein rechtlicher Name

Ihr vollständiger Name, wie er in Ihrem Ausweis steht (z. B. Vorname, Nachname)

Bestätigung der Lizenz Ich bestätige, dass meine Contributions unter CC BY-NC-SA
lizenziert ist:
 https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0

Akzeptanz der Bedingungen Ich habe die Bedingungen dieser Vereinbarung gelesen und stimme ihnen zu.
Ich  erkenne  an,  dass  diese  Vereinbarung  alle  früheren  GraXpert-AI
Contributor-Vereinbarungen ersetzt, denen ich zugestimmt habe.



FAQ / häufig gestellt Fragen

Why all this?
As developers of GraXpert, we would like to legally 
protect ourselves in that we are allowed to use your 
contribution.

Warum das Ganze?
Als Entwickler von GraXpert möchten wir uns rechtlich
dahingehend absichern, dass wir Deine Contribution 
verwenden dürfen.

What do I "sign" here?
You confirm that you provide us with your image 
contribution according to the non-commercial open 
source license "CC BY-NC-SA":
https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/ 

Was „unterschreibe“ ich hier?
Du bestätigst uns, dass Du uns Deine Bildbeiträge 
entsprechend der nichtkommerziellen Open Source-
Lizenz „CC BY-NC-SA“ zur Verfügung stellst.
https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/ 

What does the licensing of my contribution as "CC 
BY-NC-SA" mean?

We are free to:

Share — copy and redistribute your contribution in any 
medium or format
Adapt — remix, transform, and build upon your 
contribution

The licensor cannot revoke these freedoms as long as
you follow the license terms.

Under the following terms:

Attribution — We must give appropriate credit, provide 
a link to the license, and indicate if changes were 
made to your contribution. We may do so in any 
reasonable manner, but not in any way that suggests 
the licensor endorses our use. 

NonCommercial — We may not use the material for 
commercial purposes. 

ShareAlike — If we remix, transform, or build upon the 
material, we must distribute your contribution under 
the same license as the original.

Was bedeutet die Lizenzierung meiner Contribution 
als „CC BY-NC-SA“?

Es steht uns frei:

Teilen – Kopieren und Weiterverbreiten Deiner 
Contribution in jedem Medium oder Format.
Anpassen – Deine Contribution zu bearbeiten, 
umzuwandeln und darauf aufzubauen.

Du als Lizenzgeber kannst diese Freiheiten nicht 
widerrufen, solange wir die Lizenzbedingungen 
einhalten.

Unter den folgenden Bedingungen:

Namensnennung – Wir müssen eine angemessene 
Namensnennung vornehmen, einen Link zur Lizenz 
bereitstellen und angeben, ob wir Änderungen an 
Deiner Contribution vorgenommen haben. Wir können 
dies in jeder angemessenen Weise tun, jedoch nicht in
einer Weise, die den Eindruck erweckt, dass der 
Lizenzgeber unsere Nutzung gutheißt. 

Nicht-kommerziell – Wir dürfen das Material nicht für 
kommerzielle Zwecke verwenden. 

ShareAlike – Wenn wir Deine Contribution bearbeiten, 
umwandeln oder darauf aufbauen, müssen wir unsere 
Beiträge unter der gleichen Lizenz wie das Original 
verbreiten.
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